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DISCURSO 
SR. ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
INAUGURACIÓN DE PANTALLA GIGANTE 
ESTADIO CUSCATLAN 
2 DE ABRIL DE 2008 
 
 
QUIERO EN PRIMER LUGAR AGRADECER A LA JUNTA DIRECTIVA DE EDESA A ESTE 
EVENTO, POR LA INVITACIÓN QUE ME HICIERA PARA INAUGURAR OFICIALMENTE ESTA 
PANTALLA GIGANTE DEL COLOSO DE MONTSERRAT, NUESTRO ESTADIO CUSCATLÁN. 
 
ESTE ES UN PASO IMPORTANTE EN LA MODERNIZACIÓN DE ESTA INFRAESTRUCTURA 
DEPORTIVA QUE PERTENECE A LA INICIATIVA PRIVADA, PERO QUE ES PARTE DE LOS 
SALVADOREÑOS, POR SU HISTORIA Y POR LO QUE TODOS HEMOS VIVIDO EN ESTE 
LUGAR. 
 
Y ES QUE EL ESTADIO CUSCATLÁN ESTA EN EL CORAZÓN DE LOS SALVADOREÑOS, QUIEN 
NO RECUERDA QUE EN ESTE ESCENARIO LE GANAMOS A MÉXICO Y NOS CLASIFICAMOS 
AL MUNDIAL DEL 82, Y DE TANTAS FINALES DEL FÚTBOL MAYOR QUE NOS HAN 
APASIONADO, QUIEN NO RECUERDA LAS GRANDES HAZAÑAS DE JORGE EL MÁGICO 
GONZÁLEZ, QUE HOY ESTA AQUÍ, A QUIEN SALUDO CON CARIÑO. 
 
ESTA PANTALLA GIGANTE SE SUMA A TODO EL ESPECTÁCULO QUE SE REALIZA EN ESTE 
ESTADIO, Y QUE AHORA PRECISAMENTE NOS PONEMOS A LA ALTURA DE GRANDES 
ESCENARIOS DEPORTIVOS INTERNACIONALES. 
 
ESTA ES UNA EXCELENTE INICIATIVA, YA PODREMOS VER LAS REPETICIONES DE ESAS 
JUGADAS DE GOL, O DE AQUELLAS QUE GENERAN DUDAS, EN FIN TODO LO QUE SE 
GENERE DESDE LA CANCHA Y EL DE CUALQUIER EVENTO QUE SE REALICE EN ESTE 
ESTADIO Y NO SOLO DEL FÚTBOL. 
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NO ESTAMOS INAUGURANDO SOLO LA PANTALLA GIGANTE, SINO UN ESQUEMA DE 
PRODUCCIÓN DE VIDEO, CON EQUIPO DE ULTIMA GENERACIÓN, EN ESTE TIPO DE 
RECURSOS TECNOLÓGICOS, CUENTA CON CÁMARAS, CABINAS DE TRANSMISIÓN, 
PANTALLAS ENTRE OTROS ELEMENTOS, COMO EXPLICABA EL PRESIDENTE DE EDESA. 
 
COMPATRIOTAS NO QUIERO QUITAR MAS TIEMPO, PARA QUE ENTREMOS A ESTE EVENTO 
ESPECIAL, QUE NOS HAN PREPARADO Y PODAMOS PRESENCIAR EL PARTIDO ENTRE 
ALIANZA Y LA LIGA DEPORTIVA ALAJUELENSE. 
 
SOLAMENTE QUIERO REITERAR MIS FELICITACIONES A LOS DIRECTIVOS Y SOCIOS DE 
EDESA POR ESTE IMPORTANTE PASO HACIA LA TECNOLOGÍA QUE SE SUMA A LOS 
ESPECTÁCULOS Y QUE SE REALIZAN TAMBIÉN EN ESTE MODERNO Y MEJORADO ESTADIO 
CUSCATLÁN. 
 
MUCHAS GRACIAS, FELICITACIONES Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS! 


